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tend a Hand

手を貸そう

Weekly Report
― 手を貸そう1 そして強く握ろう!

◎司会 SAA委 員会 」 日ヽ 票 機

◎点由            会 長 大松 減ニ

◎ロータリーソング 「日も風も星も」

ソングリーダー 菊池  敏
◎お客様紹介          会 長 大松 政二

東京多摩RC        同 野 一馬 様

東京東村山RC       野 村 高章 様

◎会務報告 鉦 紳 障

多摩市喫煙マナーアッブキャン太―ンについて、多摩

地区39市 ■1升すと各組織 ・団体と■lrで 歩 き煙草や吸

般のホイ捨てを止めようという運動を展開することにな

リ ロ ータツークラブでも協力することとなりました.

多座市の市民 事 業者 行 政によるキャンヘーン活動で

す.4月 から市内各駅前で始めますが社会奉仕委員長を

■体にして 協 力してゆきたいと思いまi
・会長 幹 事会の報告について、青少年交換学生の受け

入れクラプの要請については、東京説行むらさきRCが

受け入れることとなりました.R財 出寄付報告がありま

したが、多摩東カレープの中で、我がクラブはダントツ

の トップの成績でした.ご協力ありがとうございました.
・本日例会後事務局にて8列 理事会を開催しま丸 役員

型事はお集まリドさい.

・束京みなとRCよ り3月 27日 より事務局移転のお知

らせがきました
.多摩市社協のなくしだよりをい覧しまi
・格城RCよ り観桜会へのお誘いが来ていまギ

~の
で回覧

しま→i

オクトンより国際ロータツー100周 年の記合辞1のカ

タログが来ましたので、回覧しまえ

多F7東グルーフIMの 報告書をメールBOXに 対■て

おきました。
・親建旅行の会費宜しくお願いします。

◎狩 帥 次年度会長 菊 池  敏
・この度 JLH l幸彦会員から一身上の都合により次年度

役員(次次年度会長)を辞退する青の中出がありました.

これを受け3月 17日 、臨時校選理事会を開催し協議い

たしました結果 辞 退の理由止むなしと■!断し、承認い

たしましたt拠 って、今後、本件の取扱 Vヽよ、肖クラブ

細則第 1条第4飾に従い補填“業 を進めることになりま

すが、今可の補壇は次年度役員であり、かつ次次年度会

,職 の人事であることを踏まえ、指名委員会を設け、こ

の答中を参考に慎重に人選を行なうことを決議いたしま

した。従いまして、次の会員に指名委員を委嘱十ること

にいたしましたので、よろしくお願いいたしまi

遠藤 二 郎会貞、青沢 洋 員会真、杉田  誠 会貞

海野 栄 一会員、津守 弘 範会員、足ヤftuF演「会民
ノ1坂 一 郎会員、大松 誠 二会員

※クラ/1w則第1条第4節

役員エレクトまたは理事エレクトの判上に■じた欠良

は残りの校選理事会メンバーによって補填すべきものと

する.

倭 員軸

◎出席報告       出 席奏員会 J瑞  正
・会貞総数    43名
・出席義務PT数  42名 (出席免除者2名)

需 蘇 ま

勿章福祉協議会illFの福

祉まつりへのバザー出品に、

皆様からたくさんの1「】物を

協力していただき あ りが

とうございましr_

2月の出席率76 19%を ガバナー事法所に報告し

ました.
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出席撒     31名

欠席者数    11名 (事高iiHU 2名 )

出席率  78 57u/.

欠 席 者 !阿部 手 歌、藤原 止 範、平野 行 廣、

北村 も ラ、小泉  博 、H:房 に 孝、

村 に  久 、皆井 1言夫、口   昇 、

高村  弓 1、高野 範城

補墳MUI阿 部 華 歌 3/10 校 選理事会

村上  久  3!12 東 京多摩RC

3/3最 終肝正出席率78 57%

3/10最 終訂正出席率80 059t

◎ニコニヨBOX   親 畦活動委員会 内 日  各

東京東ln RC 野 村 高章様

お世話になりま,L

大松 誠 二 同 野様、シルクロードのロマンを慰 H笥か

せて下さい.

同野様、卓話楽しみにしていま|■

本日は卓言旨庄しく=弧 t しヽまiい るいろ

と,話 変更ありがとうこざいましたc

同野さん 卓 話楽しみにしておりま→、

同野様、卓話楽しみにしておりまi

同野様 卓 話楽しみで,1

Frl野さん、先日はありがとうごさました.

車話を楽しみにしていまi
「ロータリーの友Jの 投稿がご候で、和歌

lRCの チ十~夕 ~メ ンバー ロ ータリー

歴 54年 の竹中様と交流ができましたち

桜がl‐行の時まで残りますように,

乞J川の桜、咲き始めましたネ,

寒かったり、暖かかったり、体調不良で,■

つしHこ花粉症が出てき=し た クシュン !

クシュン !

世ノ中全テ ハ ルウララJイ ッタラモメル

コトナクパラダイスナノエネて

日の合計¥17, OOO(累 計¥680, 561)

◎卓 結  『シルクロードタクラマカン砂漠の側

東京多摩RC会 員  闘 野 ―馬 様

ロード950キ ロ 脇 既と共に1ケ月の旅J隊 員募集の

新聞記事を並 i甲 適忘募し、7ケ 月、日列会、勉強会、

合宿などに参力R 9月 11日 より]ケ月岡念願の旅を終

える.

タクラマンカン砂漠は中国の北西部、新彊ウイカレ自

治区 (面積 160ガ K古 、中国全体の1/6)の タツム

盗地内に在る。J漫 の面積は88 7万 K苗 で新遍ウイ

グル自治匹総面積の21%を 占め サ ハラ砂漠に次ぐ世

界第2の広さであり 「タクラマカン と は 生 きて再び

戻れかJ意 味と言われているt西 救南道は■堆 の南瑞冶

いの道で、敦埋～チャツクリク～チェルチェン～ユヤ～

ホータン～カシュガルを通り か つて 玄 実抑 市や

マルヨボーロt)歩いたシルクロー ドである.

(エビソー ドを変えた説明を受 すながら約20分 間、ビ

デオにより旅の様子を拝見しました)

第2次西蚊南道探検隊について

◇企画 :「地球と話す会J(当 時、コ立市 現 在、杉並区)
一般市生人で桐衣する市民団体でシルクロー トに関わ

る
~社

会人の漁悦旅行Jを 企画、実施しており、会員は

全国130会 を有するぅ

◆ヨース i中国新廼自治え西jpt南道

1992年  第 1次西域常道淵安隊が剣亨～チャリク

リク前750kmを 酷破したt第 2次 はチャリクリク～

ホータン問950kmの うち、 700キ ロメー トルを脇

駐と徒歩で 1日約30km進 あ 途中2～ 3の オアシス

を除き 人 家はなく、野営であるt

◇翔問 i2001年 9月 11日 本lo月 10日

厳寒畑 酷 暑気を避け 気 候の最も安定している秋に

実施 気 温30て ～40C、 湿度 16弥 前後である.毎

日担当隊員が気象状況を「l lH」したt

◆隊の桐技

日本隊 37名 (男性 27名  女 性 10名 )平 均年齢

5 4歳 ( 2 6歳 - 7 0歳 )

中国隊 26名  隊 長 1、 区苦-1、 コックー4、

研紹|い-3、 公安-l TV班 ■ 3 他 ―

1 3

Ⅲ tl ト ラック ジ ープなど7台  ■●料、水 野 営

テントなどの延縦

他   酷 椛 20頭  山 羊5頭 (食用)

中国には漢族、ウイグル族、カザフ族などの人々がい

る.砂 漠で1喜食を共にし様々の具なった文化、1副谷、習

慣に接し、相工のIIF確を深F)たのは大きな収穫であるc

文、多民族国家の複雑な問題を旭えている中国の悩みt】

垣間見'■

藤本 吉 文

足お関 郊

汁守 】 節

廟也  歓

伊浮ケイ十

赤lt 恭 准

赤尾 木 碓

HH島真白京

海野 栄

杉野古保子

小林  正

小林 和 夫

|シルクロー

ドJい つまでも

人々を魅了する

響きがある

2001年 初

「民団体 十地球

と1静雀Jの企

画,‐る 「シルク

会長 大 松 破 ニ

(l■l会担当 !高木 淳 光)

◎点範
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ボ‐ レは、僅かでもお金がある間は、Jヒ西部地方で狩

りや魚釣りに果じたが、サンフランシスコに着く前には

無一文になり、何とかしなければならなくなった M・

H ド  ヤ ングが社主の 「クロニクル新聞Jに いた大学

の友人が記者のl■4を 世話してくれたが、出来高払いが

条件だった。つまり、記事を書かなければ収入にはなら

ず、不景気な時代で競争は激烈だった 新米の同僚にル

ゥイズビル出身の夕ヽリー C プ リアムがいたが、後に

は野球のナショカ レリーグ会長になつた人だつた。

そのハリーとポールは意気投合し、旅費を稼ぎながら

カリフォルニア州を旅行することになった 二人は、二

日目にはt)う、バッカ バ レーの界樹園で肉体労働をし

ていた そこでお金を蓄えると、有名なカラベラスの大

木群を後にして トレイレス山脈を越える 31Xlマイル

(480キ ロ)の 徒歩旅行に出掛け、当時は無名のヨセミ

テ渓谷を探訪した フレシノに辿り着くと、干しぶどう

の箱詰め作業をやり、そこからロナンゼルスに行ってロ

サンゼルス商科大学の先生になった。

カリフォルニアで9ヶ月を過ごしたボ→ レ達は、ヨロ

ラド加デンパーに行き、オール ド フ ィフティーンズ

ストリー ト劇場の専属劇団で俳優になった こんな多芸

振りを発揮した夕ヽプニングで、ポールは予想以上に有名

になり、日友達から手紙を貰ったが、皆、「ポールは道を

誤った」と思ったようだつた
パイクスピークという山にも登つたが、コ共の頃グリー

ンマウンテンで鍛え、シェラネバダ山脈で試してみた健

脚がロンキ~山 脈でも通用したことでボゥ レは自信を持

つた そこでポールは、ロッキーマウンテン ニ ュース

社の記者になったが、暫くすると、今度はプラットビル

という町のそばにある牧場でカウボーイ生活をやつてみ

たくなった。この牧場では、迷子牛を探すために一人で

何日も馬で走り回つたことが何度もあつた。やがてポー

ルはデンバーに戻り、リパプリカン新聞科1こ勤め/_ 奇

退なことに、ポールはここで東部に帰る途中のサンフラ

ンシスコ時代の記者仲間と出会った。

フロリダはロマンスの国の一つとして憧れていたが、運

良く鉄道のパスが手に入ったのでジャクノンウレに行き、

当時の最高級ツーリスト ホ テル、セントジェイムスの

夜勤係になっ7_ し かし、ホテルの仕事はつまらないの

で高く‖こ辞めてしまい、ジョージ w ク ラーク商店の

「Tj問販売員になったc

(ヨーナー担当 1赤尾 紳

″ ・/1グス務 々勿 たr 筋 ″

大母石や花前岩を扱っていたジョージ W ク ラーク

商店の仕事は、ポールにとって、バーモントのシェタレド

ン大聖石会社に勤めていた時の経験がいろいろ役に立っ

た。ジョージ ク ラークとは直ちに親友になり、彼はポ
ールの一化に大きな影響を与えてくれた 後年、彼はジ

ャクツンゆレ ロ ータリー ク ラブを創立し、初代会長

に納まっ/_

1898年 3月 にはグローバー ・クリープランド大統領

の就任式を見にワシントンに行き、ポールはワシント

ン 'スター新聞社の臨時雇いになっF_そ の後、ボール

rシレーイズウレに行き、そこにいた友人ハリー ・プリア

ムに頼んで出来ればクーリアー新聞社かコマーシャル新

聞社に紹介して貰いたかったが、実現しなかつ亀 そこ

でポールは、大母石や花開岩を扱う別の店に就職し、ケ

ンタッキー、テネシー、ジョージア、そしてパージェア

の御 ‖‖を巡回した
パージエアのノーフォークまで行つたところでポール

は店を辞め、船でフィラカ レフィアに行つた。イギリス

の′1説 「ラグビー高校のトム ブ ラウンJを 読んですっ

かりのめり込んだポールは、ディケン八 ナノカレー、

スコット等の作家の虜になってしまい、,~つかリイギリ

スという国に憧れてしまった。イギリスに行けさえすれ

ばどんな苦労も厭わないと心に決めr_そ んな時、フィ

ラカ レフィアの新聞で、イギリスに牛を輸出しているバ

ルチモアの商店が十の係員を家集する広告を見た。翠日

の夜明け前には、披を蹴つて洋上を走る一隻の結 卜に、

現実の人生を勉強しようと意気軒昂なポールが乗つてい

た しかし、海は荒れてひどい航海で、船内の因苦欠乏

は凄まじく 食 事も食べられたものではなかつた 船員

や牛θ引孫員の中には、品性下劣で身持ちの暮い人達もい

て、井常に賞宝な経験だつた。

ポ‐ レは同じ会社の別の結幻予国しなければならず、

ツバプゥ レとその近郊しか見物できなかった。ロンドン

を見ることができなかったことが残念だつたが、もし、

今後ロンドンを訪れる機会があれば、今回のような苦労

をしても構わない思っ7_帰 りの海は往きほど荒れなか

ったが、ポール桂係員には、ベッドのマットレスも毛布

も食器さえもなく、主な食本物といえ1よ 偶に肉の力Wナ

らが引つ掛かるようなじゃが半と水だけの雑炊や徴臭い

野 マンだけだった そのうえ、蚤や南京虫にt)悩まされ

F_

(コーナー担当 1赤尾 棚

『ロータリ→畑制  入 門福
ロータリアンたるのなすべきこと

『出 席』

ロータリーに匁帝扱ヤWまなV、 ロータリーに入会が認め



られた者に対して、ロータリアンという名誉ある拙立を

引受けた以上、あらゆるロータリーの会合に必ず出席す
べき義務を負うことを告げなtすればならなし、

会員選考委員会は

(1)会員候補者が企業の管母音であること

(2)当該事業所がその職種において指導的なものであ

ること

(3)その人柄が高潔であること

(4)その信用状態の問題がないこと

(5)セ劇とをもつていること

について問題なきものとの結論に達したとき、その次に

起こる重要な問題は、その会員に出席義務を果たすべき

確固たる保障のない場合には、その職種の代表とならな

VHまうがよいのである。ロータリー ク ラブは、いわば

電流の通った電線のようなものであって、電線というも
のは、電気が通つたり通らなかつたりするようでは役に

は立たないのである。常習欠席者罷免の原則は、企業上

の決断のごとく断平として行なわなければならな↓、 出

席率の高い会員こそロータリー ク ラプの財産なのであ

り、そして退職や転職以外の理由で会員の入会 ・退会が

常に行なわれていることは、明ら力Wこ欠陥であってこれ

がクラプを実効性のあがらないものにしてしまうのであ

る。

(ガイ・ガンディカー氏のロータツー通解より)

(コーナ‐担当 遠 藤
‐
被「)

【ロータリーの変貌を嘆く】
2001年 7月 3日 申  記

和811ロ ータリー ・クラブ 竹中 泰 三 様

21101年7月 3日 火 曜日 我 がクラプの新年度が始

まっ亀

M A N K A I N D  I S  B U I S I E S S

のRI会 長のメッセージを、「人類が 私 達の仕事」と翻

訳されているが、ツチャー ド・D・ キング会長の 21X11
～2002年のRIテ ーマが、正しく日本のロータリアンに

伝わるかどう力心配である。私自身も解らないが、英語

そのままの方力理 解しやすいのではなかろうかと思う。

我が国のロータリーは、私が入会した当時とすべてが

異なり、人の心より金銭的な物質的な奉仕を大切にする

ように、変貌してしまっ亀

お金を多く出す会員が、立派なロータリアンであると、

錯比を起こさせるようなクラブになつてしまったのは享

実である。

クラブの運営も、昔と比較にならぬほよ贅決になり、

質素なロータリーらしさがなくなってしまっr_世 の中

が、すべて苦と異なると言つてしまえばそれまでだが、

会員が地域社会の奉仕に、頭脳と手足を使う心の奉仕が

皆無になったことは、ロータツーらしい靴 力`消えてし

まったと言われても、仕方がないのではなかろう力、

会員からの金集めが、ロータリーの役員の仕事である

ような、錯覚を起こさせるような例会であるが、そのよ

うな選首に、会員の誰もが文句を言つたり注意をしない

のも不思議であるが、これも時代の流れだろう力、
ロータリーでは、職業として、本業にしている特定の

政治家や宗教家を会員に勧めることは好ましくないこと

とされているが、2640地区の本年度のガバナーは、職業

は立派な宗教家であり、過去にもこのような例が二、三

あつたが、これt)昔のロータリアンの心配事の一つであ

る。

人物的に、ロータリーの期 ― ,レを破壊する人物

ではないと、日本人には理解できても、欧米調国のロー

タリーの先翻国の人ヨこは許せない事柄ではなかろう力、
ロータリーは国際的なクラブである以上、国際的な常

識を基本として遭言されるべきだと思うが、近年の日本

の指導苦方は、全くそれらを気になさらないのが不思議

である。

1950年 12月、和歌山ロータリー・クラブが再発足し

てから51判 司、ロータリーと共に歩いてきたが、私の

ロータリー歴、前半と後半とでは大変な相異を感じるの

は、決して私だけではなV、

若くして会員にしてもらった私を、我が自子のように

指導じ可愛がって下さつた話先輩の方のロータリアンは、

殆掛し界されてしまった 寂しいかぎりである。

我がクラプの育ての規である神戸ロータリー・クラブ

の刀育金=先輩、直木太一郎先輩を想うたびに、現在の

変貌したロータリーは退会すべきだと考えていたが、ロ
ータリーの観友、堤君や韓国のC K OH君 は、追会

すべきではないと言つてくれる。

84才 になり、帳や耳の不自由を我慢して毎例会には

出席しているが、健康的には音の自分と異なつている点

を情けなく思う毎日である。

62年前から、規父の残してくれた育英事業 1財団法人

竹中源養会」の理事長として頑張つているが、唯一のロ
ータリーらしい奉仕事業だと思っている。

堤 啓 治君が、「真のロータツアンは会員の私生活にあ

る」と言つてくれたことは、退会を決意していた私にと

っては、大変な慰めになつた。有り難いことだと思う。

堤君、有難う。

※竹中泰ヨ懐のプロフィール

1950年、32才で和歌山ロータリー・クラブ八会
ロータリー歴54年  87才

財団法人 「竹中源養会」理事長

(印象に残る拘
・和歌山女子刑務所の犠帯児に対する奉仕と仮出所し

た女囚の日人的雇用 (お判云いとして)
・過去、300人を超える学生等に対する有瑛事業

等々

(コーナー担当モ赤尾 恭雄)


